

# 勝高だより 9月号



第47号 平成20年9月30日発行  
 岡山県立勝山高等学校 広報誌  
 TEL (0867) 44 - 2628  
 FAX (0867) 44 - 4730  
 学校ホームページ  
<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

## 10月の行事予定

- 1(水) 漢字テスト 推薦検討会
- 2(木) 推薦検討会
- 4(土) 土曜日学習
- 7(火) カウンセラー来校日
- 8(水) 進路検討会
- 11(土) 土曜日学習(重点日)
- 14(火)~17(金) 中間考査
- 16(木) 進路検討会
- 18(土)~19(日) 進研記述
- 18(土) 英検
- 23(木) 理社テスト
- 25(土) 全商実務競技会
- 27(月) 国際理解教育講演会
- 29(水) 球技大会(ハンドボール)

努力の数だけ花が咲く

# 百花繚乱

## 鼓山祭 9月5・6・7日 終わる

6月から企画を練り、夏季休業中も2年生を中心に、準備を進めてきました。9月に入り、雨雲のご機嫌を伺いながら準備を進めてきました。合同応援練習が運動場でできない日もありました。そして、迎えた鼓山祭。文化の部も展示・舞台と勝高3団のアイデア対決で開幕。続いての体育の部は、競技対決。天気が心配でしたが、事務室にあったてるてる坊主のおかげで雨が降ることなく、白熱した競技が行われました。鼓山祭の成績は下記の通りです。

### 鼓山祭成績

総合の部	1位 青団	2位 赤団	3位 黄団
競技の部	1位 赤団	2位 青団	3位 黄団
展示の部	1位 赤団B	2位 青団A	3位 黄団A
舞台の部	1位 赤団B	2位 黄団A	3位 青団B
パネルの部	1位 青団	2位 赤団	3位 黄団
応援の部	1位 青団	2位 赤団	3位 黄団



## 乳幼児とのふれあい体験学習へ行ってきました

7月24日(木)に、3年商業科の生徒が、家庭総合の授業の一環として乳幼児とのふれあい体験学習へ行ってきました。慣れない手つきで子どもを抱きかかえていた姿などが印象的でした。

生徒の感想

- ・抱き方が分からず、落としそうで怖かった。
- ・本当に小さかったけど、命の重さや尊さは、自分達や大人と同じだと思った。
- ・やっぱり、お母さんには勝てないなーと思った。
- ・自分も昔はこんな感じだったのかなーという感じだった。



夏休みも終盤、8月21日(木)に、オープンスクールが行われました。進路を考えている中学生2,3年生を対象に開かれ、今年は336名が集いました。開会行事では、生徒会役員が劇や「勝高って!? 勝山高校学校紹介」をプレゼンテーションを行い説明。その後、昨年度の鼓山祭オープニングムービーを上映しました。

9時30分からは、12講座を開講。また、各部のデモ練習、吹奏楽による歓迎コンサートなど「おいでんせえ」ムード満載でした。

### 12講座 開講

伝える!!・私たちの言葉・受験の日本史・知ってなるほど!現代社会・図形の不思議・整数のパズル・酵素パワー・英語で世界旅行・Let's enjoy English!・エコショッピングバッグデザイン・情報処理とはどんな科目か?・名刺から社会を見よう

## オープン スクール



中学生

336名  
8月21日

## 勝高インターナショナルウィーク

7月22日(火)~25日(金)、補習後の午後を利用した4日間、県内の中学校・高等学校に勤務されているALTの先生方をお招きし、各自の国の文化紹介やそれに関わる活動の指導をしていただく体験講座を開講しました。

昨年まで実施していた留学生受け入れプログラムが先方の都合で、今年度は実施することができず、それに代わる行事として、今年度はALTの先生方のご協力をいただき、外国の文化に触れ国際的な視野を広げられるような行事を行いました。

今回は日替わりで、フランス・ニュージーランド・アメリカ・イギリスの各講座が開講され、のべ48名の生徒が参加しました。今回の勝高インターナショナルウィークは、「英会話の練習」ではなく、「文化の体験」に焦点をあてたものです。普段の授業とは違う切り口に、多くの参加生徒から「こんな機会をもっと設けて欲しい」との声が上がり、盛況のうちに幕を閉じました。

